

K・Kさん

## 北新地に来ないと、生活のバランスが崩れてしまう。

私が初めて北新地に来たのは大学生の時ですから、もう半世紀に及ぶお付き合いになります。その間、ほぼ毎日と言つていい位通いましたねえ。まあよく飽きもしないで…と、自分でも感心するほどですから、他人様にはどう映つているのか、聞くのが怖い気がしますわ（笑い）。家→仕事→北新地→家→仕事→北新地と、毎日の暮らしの一部に北新地は組み込まれているようなものです。言い換えれば、北新地にはそれだけの魅力がある、ということです。一人の男を50年間、飽きさせずに通わせる何かが！ その答えを見つけるために、今もせつせと足を運んでいるのかもしれませんね。

これだけお世話になつた北新地に何か恩返しができないかと思い、私の仕事先の協力を得て、北新地の協会員やお店の従業員の皆さんに、特別価格で人間ドックを受診してもらえるプランを提案しました。私自身、何年か前に大病を患い、またこうしてお酒を楽しく飲めるのも健康なればこそだと痛感しましたから…。私が北新地でこれからも楽しむために、まずは新地の皆さんに健康診断をしてもらおうという訳です。

T・Nさん

## 安心して飲める、樂しめる街。この一体感が魅力のひとつ。

私もコアな北新地ファンの一人です。20代前半からの新地詣で、あれこれ50年以上が過ぎてしまいました。会社の連中や仕事関係の人と飲むのは余りないです。どうしても気を遣つたり、遣われたり…と、自由気ままに飲むことができませんから。一人で飲むのがいいですね。行きたいお店に行き、帰りたいときに帰るといったマイペースが一番です。

安心して飲める、というのが北新地の最大の魅力でしょうか。それに毎日でも、飽きずに楽しませてくれるお店が多い、というのも50年間通い続けた理由のひとつですね。粹な飲み方は人それぞれのパターンがあるかと思いますが、私の場合、その場の雰囲気を壊さずにお酒や会話が弾み、樂しめれば、それが何よりもだと思います。時々ホステスさんに説教じみたことを言つておられるお客様を見かけますが、あれはいただけませんね。ホステスさんは接客のプロですから、気分で怒られているのか、アドバイスなのかは分かります。アドバイスなら本人にこつそり耳打ちするのが効果的ですからね。